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Medienkonvergenz fördert die Entwicklung neuer Anbieter, die sich nicht nur als Konkurrenz, sondern als
Antithese zu traditionellen Massenmedien sehen. Ihnen wird die Hoffnung entgegengebracht, zur Integration der
medial vermittelten Öffentlichkeit beizutragen, andererseits existieren Befürchtungen, dass sie die bereits
bestehende Fragmentierung der Öffentlichkeit verstärken. Am Beispiel der politischen Kommunikation in
konvergenten Medien wird die Plausibilität entsprechender Prognosen untersucht.Media convergence promotes
for the development of new players who conceive themselves not only as competitors but as antithesis to
traditional mass media. On the one hand, there is the hope that they might support the integration of the mass
mediated public sphere but on the other hand, there is the worry that they may reinforce the fragmentation of the
public sphere. With regard to political communication it will be examined which one of these predictions is more
plausible.
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